
COMUfSlC DI BAKCI'LLONAPOZ.ZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n'' 133 del 22/12/202!

L'anno diiemilaventuno, il giorno 22/12/202U regolarmente convocala alle ore 12:30, si è riunita la II Com

missione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sul seguenti punti all'ordine del

giorno:

1) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

2) Stato di fatto del mercato orlorruUicolo sito nella zona artigianale e prospettive per il suo utilizzo;

3) Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

ASSENTE

ore 12:40 ore 13:45

ore 12:45 ore 13:45

ASSENTE

ASSENTE

ore 12:40 ore 13:30

ore 12:50 ore 13:45

•  Mìano Sebastiano Presidente

♦  Bartoiotta Fabiana Vice Presidente

Campo Raffaella Componente

•  Giunta Carmelo Componente

•  Perdichizzi Francesco Componente

•  Pino 'Ibmniaso Componente

Torre Ilenia Componente

11 Vicepresidente Bartolotta. dopo aver accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12:45.

Svolge la funzione di Segretario la Consigliera Campo.

Si passa alla trattazione del punto 1 all'ordine del giorno, relativo alla manutenzione e gestione degli

impianti sportivi. A questo proposito, alla luce delle variazioni di bilancio approvate nel corso deirultima se

duta di Consiglio Comunale, la commissione prende in esame la delibera n. 235 che destina 60.000,00 euro

alle manutenzioni e e 30.000,00 alle attrezzature.

Alle ore 12:50 entra la Consigliera Torre.

La commissione dibatte sul possibile utilizzo delle somme.

Il Consigliere Pino propone di utilizzare 15.000,00 euro per la realizzazione di un'area attrezzata all'aperto

sita in Piazza delle Ancore e propone, altresì, che la .somma per manutenzioni venga utilizzala per il campo

da tennis silo in Contrada Manno.

La Consigliera Torre ritiene che sia opportuno investire le somme relative alla manutenzione per le strullure

sportive già esi.stenti all'aperto. In particolare, propone di riqualificare i campi sportivi sili sul lungomare di

Spinesanle. La commissione concorda e ritinene importante dare la priorità alla manutenzione delle strutture

sportive ali aperto, anche in considerazione deiratluale momento di emergenza pandemica.

La Commmissione concorda comunque sull'opportunità di sentire rAmmini.strazione sul punto.

Alle ore 13:45viene chiusa la seduta di commissione.

il S^retario


